

Vormerken: Nächsten Dienstag, am 1. Oktober um 22:15 Uhr im ZDF
"Die Anstalt". | Veröffentlicht am: 27. September 2019 | 1

Thema unbekannt. Aber es wäre schon verwunderlich, käme das Hauptthema der aktuellen öffentlichen Debatte nicht zur Sprache. Hier werden die [Gäste](#) vorgestellt. Ansonsten ist die Ankündigung der nächsten Sendung eine gute Gelegenheit, Max Uthoff zu gratulieren. Er hat Deutschlands Kabarettpreis gewonnen. Bravo! Das passt!

Da der Bayerische Rundfunk am 13. September dazu einen recht informierenden Beitrag gesendet hat, [verlinken wir darauf](#). In diesem Beitrag werden auch die beiden anderen Preisträger gewürdigt.